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資深愛國影人，清水灣電影製片廠顧問，前銀都機構有限公司董
事，清水灣電影製片廠廠長，陸元亮先生，因病於公曆2014年 12月 11
日在九龍聖德肋撒醫院辭世，享壽106歲。

陸元亮先生，字慕陶，江蘇揚州人，年青時曾進修無線電工程，
1935年參予並研製了當時最先進的錄音器材「中華通」。

陸元亮先生生前曾任廣東省第四至六屆政治協商委員會委員。

陸元亮先生一生熱愛祖國，熱愛電影事業，為愛國電影事業的發展
作出積極貢獻，為推動香港電影的發展作了大量有益的工作，今溘然長
逝，各方友好深感悼惜。茲定於 2014 年 12 月 30 日（星期二）上午 10
時，在北角香港殯儀館舉行公祭，以表哀思。謹告陸元亮先生生前好
友。

治喪處
清水灣電影製片廠

陸元亮先生治喪啟事

公共聯會倡明年加薪7.5%
指人工增幅跑輸通脹 盼彌補多年落後幅度

香港文匯報訊（記者 文森）面對百物騰
貴，打工仔都希望僱主可加人工幫補開支。
公共事業工會聯合會昨日向4間公共事業機
構，提出明年加薪7.5%。工會指公共事業機
構每年都賺大錢，但員工的加薪幅度往往追
不上通脹，令員工生活水平不斷下降，期望
明年薪酬調整有較大的加幅，以彌補多年來
加薪幅度的不足。

公共事業工會聯合會上月底向轄下分屬中電、港
燈、中華煤氣和電訊盈科4個工會共3,000多名會

員發問卷，了解他們對明年加薪的期望。在已回應的
809名會員當中，逾96%受訪者要求僱主加薪5%或以
上，當中有約35%更認為應加薪10%。公共事業工會聯
合會參考會員意見後，決定取兩者的中位數，建議公共
事業機構明年加薪7.5%。

主席：僱員生活水平續降
四間企業過去一年分別加薪3%至4.7%不等。公共事

業工會聯合會主席施生弟表示，今次提出的加幅非「叫
價太高」。他解釋，公共企業的員工在沙士期間曾經凍
薪或減薪，與公司共度時艱。現時公司每年都賺大錢，
但員工的加薪幅度往往追不上通脹，令公共事業的僱員
生活水平不斷下降。

加薪滯後難吸新人入行
工會又指，由於多年以來員工加薪幅度滯後，難以吸

引新人入行，更導致人手緊張，增加員工工作量，員工
士氣亦受影響，同時可能影響服務的穩定性。施生弟
指，僱員均期望明年的薪酬調整可有較大的加幅，以彌
補多年來加薪幅度的不足，但承諾即使加薪幅度未如理
想，為了不影響提供公共事業服務的穩定性，都不會輕
易發動工業行動。

根據4間公共企業2014年中期業績報告，中電香港電
力業務的營運盈利上升7.5%至36億7,400萬元；煤氣公
司稅後溢利上升13%至37億4,800萬元；電訊盈科核心

稅前盈利上升13%至44億5,700萬元；港燈投資公司自
年初分拆上市後首份中期業績報告顯示，稅前盈利為32
億7,900萬元。

■公共事業工會聯合會向4間公共事業機構，提出明年加薪7.5%。

亞視員工：
傳平安夜發欠薪
香港文匯報訊

（記者 文森）亞
視仍未發放 11月
薪金，勞工及福利
局局長張建宗昨日
表示，僱主向員工
發放工資是天經地
義，加上年關在
即，當局已向亞視
發警告信，正諮詢
律政司，不排除提
出檢控。張建宗指
根 據 《 僱 傭 條
例》，一個月不發
放工資則變相解
僱，需要遣散員
工，屆時僱主要負上全部責任，希望資方盡快發放工
資。亞視回應指，希望盡快解決11月人工問題。
勞工處人員今日會到亞視，有機會與管理層接觸。有

員工指，勞工處會向員工派發登記表格，收集資料後轉
交律政司跟進，稍後或會詢問員工是否願意擔任證人，
但暫時未知多少員工會出席；亦有員工指，亞視內部流
傳可在本月24日平安夜獲發欠薪。

■張建宗 資料圖片
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香港文匯報訊（記者 文森）近期國
際油價持續下跌，但市民荷包的負擔未
有即時減輕。有團體昨日發起汽車慢駛
遊行，抗議油公司汽油價格「加快減
慢」，令市民被迫「用貴油」。他們要
求政府加強監察油公司訂價，並研究加
強業界競爭。

促因應國際油價跌減價
「中產聯盟」昨日發起汽車慢駛遊

行，10多架私家車上貼有「抗議油價只
升不減」、「強烈要求立即減油價」和
「加強監管杜絕油商壟斷」等標語，由
大圍經獅子山隧道和紅磡海底隧道，慢
駛至金鐘政府總部。他們要求油公司因
應國際油價下跌，即時減低車用汽油的
價格。他們又促請政府正視有關問題，
加強監管油公司的訂價。
「中產聯盟」主席彭長緯表示，近數
個月國際油價已大跌逾40%，但本港汽
車燃油連稅售價只減16%。他批評油公
司多年來對於車用汽油售價都是「加快
減慢」，令消費者被迫「用貴油」。

彭長緯：確有減價空間
彭長緯指出，現時很多油公司經常向

部分消費者提供優惠，而折扣價與零售
價最多可相差2元，可見油價售價確有
減價空間，只是油公司透過正價售賣汽
油獲取暴利。
他促請政府檢討油價調整機制，規定

油公司在合理利潤下，車用汽油訂價需
與國際油價掛鈎，以提高訂價透明度。
他相信，此舉可令公眾更清楚加價減價
的機制，社會亦可參與監察，使價格更
為公正。他又指，當局可開放更多市
場，打破壟斷，以防有油公司一同提高
燃油價格，累及市民造成損失。

■10多架參加慢駛的私家車貼上多張標語，由大圍
慢駛至金鐘政府總部。 中產聯盟供圖

■「中產聯盟」昨發起汽車慢駛遊行，抗議油公司
汽油價格「加快減慢」，要求政府加強監察油公司
訂價，並研究加強業界競爭。 中產聯盟供圖


